

Diario del Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

JUEVES 04 DE SEPTIEMBRE DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT

ORDENA EL GOBERNADOR MIGUEL ÁNGEL NAVARRO, REMODELAR Y CONSTRUIR AULAS EN HUAJIMIC



¡LOS HECHOS HABLAN!

POR MEDIO DE BEATRIZ ESTRADA, DIF NAYARIT ENTREGA APOYOS A FAMILIAS AFECTADAS POR INUNDACIONES EN TEPIC

SEPTIEMBRE MES DEL TESTAMENTO...



DICE LA FISCALÍA DE NAYARIT, QUE ES RESPETUOSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, RESPECTO A LA SITUACIÓN DE ROBERTO SANDOVAL

GOBIERNO DE NAYARIT ARREMETE CON NEGOCIOS DONDE SE VENDEN ARTÍCULOS CHINOS

EL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, RESPALDA EL COMPROMISO DE LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM



A QUIEN **764** CORRESPONDA:

A 764 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

DICE LA FISCALÍA DE NAYARIT, QUE ES RESPETUOSA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN, RESPECTO A LA SITUACIÓN DE ROBERTO SANDOVAL

Por tratarse de un tema de interés público, la Fiscalía General del estado de Nayarit se pronuncia en torno al juicio seguido contra el exgobernador Roberto Sandoval Castañeda.

La institución subraya que siempre garantizará la libertad de expresión y aclara que, contrario a lo señalado en algunos medios de comunicación, las

pruebas presentadas por la Fiscalía han sido desahogadas en su totalidad, sin que se

haya desacreditado a testigos o peritos.

En consecuencia, solo queda pendiente el desahogo de dos testimoniales ofreci-

das por la defensa, previniéndose que en el transcurso de la semana el Tribunal emita el fallo que conforme a derecho corresponda.

La Fiscalía de Nayarit reitera que mantendrá a la ciudadanía informada de manera oficial y conforme a derecho.

COMUNICADO OFICIAL

No. 020/2025
Tepic, Nayarit; 2 de septiembre de 2025

Por tratarse de un tema de interés público, la Fiscalía General del estado de Nayarit se pronuncia en torno al juicio seguido contra el exgobernador Roberto Sandoval Castañeda.

La institución subraya que siempre garantizará la libertad de expresión y aclara que, contrario a lo señalado en algunos medios de comunicación, las pruebas presentadas por la Fiscalía han sido desahogadas en su totalidad, sin que se haya desacreditado a testigos o peritos.

En consecuencia, solo queda pendiente el desahogo de dos testimoniales ofrecidas por la defensa, previniéndose que en el transcurso de la semana el Tribunal emita el fallo que conforme a derecho corresponda.

-0-0-0-0-



GOBIERNO DE NAYARIT ARREMETE CON NEGOCIOS DONDE SE VENDEN ARTÍCULOS CHINOS

De una forma no explicable y con argumentos que utilizaban trabajadores de menores de edad, que desempeña trabajo en las tiendas propiedad de personas de origen Chino. El gobierno del estado, por medio de la Fiscalía General de

Nayarit, ha clausurado y requerido varios locales ubicados en el centro de la ciudad de Tepic.

El reportero Cesar Gutiérrez, ha transmitido directamente del lugar de los hechos las clausuras y requisiciones de los inmuebles donde se venden ar-

ticulos de procedencia Chinos.

Comentarios de algunos comerciantes señalan que estas acciones de gobierno estatal obedecen a las determinaciones del gobierno federal en prohibir la entrada de algunos artículos chinos, así como revisar si son artículos legales que hayan

pagado sus impuestos al entrar al país y no sean artículos de contrabando.



"ESCAPARATE DE LO FUNESTO" ...

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de diecinueve (19) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en diferentes colonias de los municipios de Ruiz, Acaponeta y Tepic.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

- 1.- Isac Janai "N" "N", de 28 años, en la colonia Gobernadores, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.
- 2.- Eva del Carmen "N" "N", de 35 años, Alma Lizbeth "N" "N", de 25 años y Guadalupe "N" "N", de 36 años, en la colonia 2 de agosto, asegurándole a cada una, una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la

droga conocida como cristal.

3.- Anton Alejandro "N" "N", de 33 años, en la colonia centro, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

4.- Kevin Alain "N" "N", de 22 años, en la colonia Paseo de la Constitución, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

5.- Carlos "N" "N", de 58 años, en el fraccionamiento Jacarandas, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

6.- Adrián Ulises "N" "N", de 27 años, en la colonia centro, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

SEPTIEMBRE MES DEL TESTAMENTO...

En marcha la campaña "Septiembre, mes del testamento" para proteger el patrimonio.

El gobierno de Nayarit, a través de la Secretaría General de Gobernación, y en coordinación con la Dirección del Notariado y el Colegio de Notarios del Estado, puso en marcha la campaña nacional "Septiembre, mes del testamento", una política pública orientada a garantizar la certeza jurídica y fortalecer la paz social en las familias nayaritas.

En representación del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, la secretaria general de Gobierno, Rocío Esther González García, destacó que el testamento es un instrumento fundamental para proteger el patrimonio, prevenir conflictos familiares y evitar juicios intestamentarios prolongados y costosos.

"Permite que podamos a través de esta figura del testamento expresar nuestra voluntad para después de nuestro fallecimiento y cómo se van a distribuir o administrar los bienes, el destino de los bienes. Esto brinda certeza jurídica, protege a las familias", reiteró.

La encargada de la política interior, detalló que la campaña en Nayarit se desarrollará del 1 de septiembre al 31 de octubre de 2025, ofreciendo exención del pago de derechos ante la Dirección del Notariado, honorarios notariales preferentes y descuentos en el

costo de los testamentos: el testamento universal tendrá un costo de \$2,450 pesos; el testamento con disposiciones específicas o legados, \$3,266 pesos; y para personas adultas mayores de 65 años de edad, \$862 pesos.

La secretaria de Gobierno enfatizó que realizar un testamento es un acto de responsabilidad y amor hacia los seres queridos, ya que garantiza el respeto de la voluntad personal y evita conflictos familiares.

Por su parte, el director estatal del Notariado, Paris Alonso Mendoza Jiménez, destacó que la campaña "Septiembre, mes del testamen-

to" se ha consolidado como una de las estrategias más efectivas para promover la certeza jurídica en Nayarit. Ya que año con año, genera un incremento cercano al mil por ciento en el registro de disposiciones testamentarias.

"Esta campaña regularmente genera un incremento casi del mil por ciento en el registro de avisos de disposiciones testamentarias, que tienen a bien hacernos llegar los notarios públicos a la Dirección del Notariado para que sean ingresados al Registro Nacional de Testamentos y al Registro local y a su vez consultados por los notarios públicos que hacen trámites notariales de adjudicación. Este tipo de acuerdos administrativos sin duda vienen a generar en la población nayarita un interés y, sobre todo, podríamos decir: la consolidación de su tranquilidad al momento de dejar su disposición testamentaria", enfatizó.

Mendoza Jiménez puntualizó que este esfuerzo coordinado no solo facilita los procesos legales, también fortalece la tranquilidad social, al brindar a las familias la certeza de que la última voluntad de las personas será respetada y que se evitarán conflictos innecesarios.

El gobierno estatal convoca a todas y todos los nayaritas a aprovechar esta oportunidad, para que septiembre y octubre se conviertan en meses dedicados a heredar tranquilidad, orden y certeza a las familias.

ORDENA EL GOBERNADOR MIGUEL ÁNGEL NAVARRO, REMODELAR Y CONSTRUIR AULAS EN HUAJIMIC

En Huajimic, La Yesca, niñas y niños tendrán aulas seguras y dignas gracias al gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero

Tras años de espera, madres celebran la remodelación de la primaria de su comunidad

Con el firme propósito de garantizar la seguridad de las niñas y los niños en los centros escolares, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, instruyó la construcción de cuatro aulas nuevas en la escuela primaria "Ignacio Zaragoza", ubicada en la comunidad de Huajimic, municipio de La Yesca. En el plantel, los salones presentaban grietas y daños estructurales, que representaban un riesgo para la comunidad estudiantil.

Con la obra en marcha, las madres y padres de familia manifestaron su confianza y tranquilidad, reconociendo la respuesta inmediata del Navarro Quintero.

Al respecto, la señora Tania López señaló que, después de mucho tiempo de haber solicitado esta obra, hoy por fin este sueño se está haciendo realidad.

"Muy contenta, primeramente era algo que ya teníamos tiempo que lo estábamos pidiendo, no se apoyaba, y sinceramente los niños peligraban mucho. Ya estaba muy agrietado, tanto techo, piso, sinceramente no era un lugar seguro para ellos. Muchas gracias que haya escuchado aquí a la escuela para que se hicieran las aulas nuevas porque sinceramente si lo necesitaban mucho los niños".

De igual forma, la señora Florencia Pacheco, expresó sen-

tirse contenta porque al fin sus hijos van a estar seguros estudiando.

"Estamos muy contentos, todos los padres de familia, porque la verdad era una obra que se necesitaba, las aulas estaban en mal estado, en las administraciones pasadas, pues no se había dado una respuesta favorable y ahorita pues, ya estamos contentos. Muchas gracias, se nos tomó en cuenta después de varios años de estar haciendo gestiones, a fin de cuentas hoy es una realidad, nuestra escuela va a estar bien y los niños van a estar seguros".

La obra también contempla la rehabilitación integral del



plantel, que incluye la reparación de azoteas, modernización de la red eléctrica, instalación de aires acondicionados y una cisterna, además de la entrega de 20 equipos de cómputo actualizados para fortalecer el aprendizaje de las y los estudiantes.

Hoy, las familias de Huajimic reflejan la certeza de que la educación de sus hijas e hijos avanza en espacios más seguros y dignos, con el respaldo del gobierno de Nayarit que encabeza Miguel Ángel Navarro Quintero.

EL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, RESPALDA EL COMPROMISO DE LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM



Desde Nayarit, el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, respaldó el compromiso conjunto entre los gobiernos de México y Estados Unidos para fortalecer la seguridad en ambos lados de la frontera, siempre con respeto a la soberanía, la integridad territorial y en apego al principio de responsabilidad compartida.

El mandatario estatal reconoció el liderazgo firme y visionario de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien encabezó una reunión en Palacio Nacional con el se-

cretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, demostrando que la seguridad y la dignidad nacional pueden ir de la mano.

Este acuerdo —destacó— refuerza la coordinación entre instituciones, mejora el intercambio de inteligencia y coloca en el centro la seguridad y la salud pública, sin renunciar nunca a la autonomía nacional.

El doctor Navarro Quintero reafirmó el compromiso de Nayarit con una seguridad con justicia, soberanía y resultados.

¡LOS HECHOS HABLAN!

POR MEDIO DE BEATRIZ ESTRADA, DIF NAYARIT ENTREGA APOYOS A FAMILIAS AFECTADAS POR INUNDACIONES EN TEPIC

La presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la entrega de literas, colchones, cobijas y despensas a familias de Tepic que resultaron afectadas por las fuertes lluvias de los últimos días, además de escuchar de viva voz las necesidades que tienen. En esta jornada estuvo acompañada por la secretaria general de Gobierno, Rocío Esther González García, como muestra del trabajo conjunto para respaldar a la población en situaciones de emergencia.

Durante la actividad, la titular de la asistencia social en la entidad subrayó que, desde el inicio de las afectaciones, su esposo, el gobernador del estado Miguel Ángel Navarro Quintero, instruyó a las y los titulares de todas las dependencias estatales a mantenerse cercanas a las familias damnificadas, garantizando que reciban apoyo y acompañamiento oportuno. En ese sentido, el Corazón de Nayarit acudió para atender de manera inmediata las necesidades más urgentes de los hogares que perdieron parte de su patri-

monio.

"La verdad sí, nunca había recibido un apoyo como el de hoy. Me han respaldado al mil, no puedo decir al cien, al mil, y le agradezco de todo corazón al gobernador, a su esposa y a todo su gabinete que colabora con él. No hay palabras, solo bendiciones. Si hubo afectaciones serias: se me hizo un socavón, o no sé cómo explicarlo, pero eso fue lo que detonó todo. En media hora acabó con lo que habíamos construido durante años. Me siento muy contenta, muy satisfecha y apapachada, porque están conmigo", señaló la señora Norma Lilia Hernández Aguilar.

La atención incluye también el levantamiento de un padrón de personas afectadas, con el objetivo de dar seguimiento a cada caso y asegurar que los apoyos lleguen de manera ordenada y transparente. Paralelamente, brigadas estatales de Salud y Protección Civil trabajan en la limpieza de viviendas, reactivación de suministro de agua y atención médica preventiva.

Acciones como estas reflejan que, en medio de la adversidad, el Gobierno del Estado y el DIF Nayarit permanecen cercanos a la población y reafirman que la prioridad es servir con el corazón.



VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

7.- Jesús Alejandro "N" "N", de 23 años, en el fraccionamiento Villas del Roble, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

8.- Dania Geraldina "N" "N", de 32 años, en la colonia 2 de agosto, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

9.- Edwin "N" "N", de 18 años, en la colonia Ladrillera, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

10.- Antonio Alejandro "N" "N", de 47 años, en la colonia Acayapan, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

11.- José de Jesús "N" "N", de 27 años, en la colonia centro, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

12.- César Eleazar "N" "N", de 27 años, en la colonia Emiliano Zapata, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

13.- José Antonio "N" "N", de 36 años, en la colonia Lomas de la Cruz, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

14.- Luis Eduardo "N" "N", de 32 años, en la colonia Luis Donald Colosio, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

15.- Carla Araceli "N" "N", de 35 años, en la colonia Los Maestros, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal.

16.- Isidro "N" "N", de 20 años, en el municipio de Aconeta, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características propias de la droga conocida como cristal, además se presume que se encuentra relacionado en el hecho delictuoso de violación.

17.- Edgar Jeovani "N" "N", de 19 años, en el municipio de Ruiz, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.



IMPRESOS DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE

\$55.00

M2

*NO INCLUYE DISEÑO

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN
HABLA O MANDA WHATS AL:

☎ 311 213 1899

☎ 311 433 3302

*APLICAN RESTRICCIONES
*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

✉ impac_73@hotmail.com

📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.